



学校・家庭・地域をつなぐ

# 塩浜小 学校だより

令和2年8月26日

N o 14

## ～ Face To Face ～



2学期が始まり、子どもたちの元気な声・笑顔が、学校に戻ってきました。

今年の夏休みは、いつもより短かったですが、お子さんたちと有意義な日々を過ごしていただけたことと思います。始業式では、子どもたちの元気な顔を久しぶりに見ることができ、大変うれしく思いました。例年ですと、2学期は、自然教室、修学旅行、社会見学、三泗音楽会、マラソン記録会など、いろいろな行事があるはずですが、今年の2学期は、新型コロナウイルス感染拡大を防止のため、中止したり、規模を縮小して実施したりする行事もあります。このような中でも、日常の活動や行事への取り組みを通して、自分のよさや友達のよさに気づき、仲間とのつながりを少しでも深めていってほしいと思っています。



24日の始業式で、子どもたちに、2学期は「Face To Face」を合言葉に頑張ろうという話をしました。まず、はじめに、何枚かの子どもの絵を見せて、この子が、今、どんな気持ちでいるのかな？と想像してもらいました。その後、次のような話をしました。

これから、皆さんが大きくなって、大人になっていく中で、たくさんの「人」と出会うと思います。その人たちと、気持ちよく話をしたり、協力して仕事をしたりするために、大切なこと。それは、「相手の気持ちを考える」ということです。

この子、今、どんな気持ちでいるのかな？何を考えているのかな？と、友だちの気持ちを知るためには、まず、その友達の顔や表情をしっかりと見て、その子の気持ちになって考えながら、話を聞くことが大切です。そうすると、相手も、「しっかりと自分の話を聴いてくれる、自分のことを分かってくれる、気持ちを受け止めてくれる」と思って、安心して話すことができます。特に、今は、みんなマスクをしていますので、顔の半分ぐらいは隠れてしまっています。ですから、いつもより、友だちの顔をしっかりと見て、話を聞いてあげてください。もちろん、話す人も、聞いてくれる人の顔をしっかりと見て話をします。

このように、【相手の顔を見て話をしたり、聞いたりすること】・・・「Face(顔)」と「Face(顔)」が向き合うことを、間に「To」を入れて「Face To Face」と言います。

このように、向き合ってお互いの顔をしっかりと見ながら、気持ちを伝え合うと、今まで気づかなかった新しいことに気づいたり、友だちと分かり合えたりすることで、今まで以上に友達と繋がることができ、学校がもっともっと楽しくなるかもしれません。

今年の2学期は、1学期と同じように、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、いつもより生活しにくいこともあると思いますが、だからこそ、自分の周りにいる人の気持ちを分かろうと努力し、お互いを大切にしなければなりません。そして、クラスの友達一人ひとりと丁寧につながっていくことで、クラス全体も大きく成長していくと思います。

2学期は、ぜひ、「Face To Face」で友達とつながることを考えて、生活してみてください。

2学期も、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

## 暑い中 お疲れさまでした・・・

8月22日(土)に行ったPTA親子奉仕作業では、たいへん暑い中、たくさんの保護者の皆様や子どもたちに参加していただきました。ありがとうございました。

また、この日、親子奉仕作業が始まる前の朝7:00ごろから、自治会や地元企業の皆様、地区市民センターの皆様50名ほどの方々に集まっていただき、鎌やのこぎりを使っての手作業や草刈り機での作業などで、校舎北側の駐車場・給食室周辺の除草や清掃をしていただきました。これは、コミュニティスクール運営協議会からの働きかけをきっかけに、2年前より地域の皆様方に学校の環境整備にご協力いただくようになり、今年で3回目になります。昨年度も多くの方々にご協力をいただきました。本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、水分補給のための飲み物を各ご家庭で用意していただき、申し訳ございませんでした。おかげさまで、とってもきれいになった学校環境の中で、気持ちよく2学期を迎えることができました。



## ご寄付をいただきました！

熱中症対策にと、四日市市内の企業、株式会社日本総合施設様より、四日市市内の各小学校へご寄付をいただきました。本校では、大型テント2張、大型扇風機3台、冷風機1台をいただきました。

大型テントは、運動会の児童応援席で、大型扇風機は体育館で、冷風機は少人数教室で使わせていただきます。

今年度は、普通教室にエアコンが設置されましたが、特別教室や少人数教室には、まだ扇風機しかありません。とても助かります。ありがとうございました。大切に使わせていただきます。



## 修学旅行 について ～6年～

今年度の修学旅行について、四日市市教育委員会より、下記のような内容の文書がきました。本校としましては、子どもたちの安全を第一に考えながら、実施日は変えずに、行程を再度検討していこうと考えています。ご理解をいただきますようお願いします。

○ 目的地を「三重県内」として実施する。

### 【理由】

文部科学省の通知等で以下のような配慮が求められているため。

- 1 修学旅行の教育的意義等をふまえ、可能な限り、中止ではなく延期の検討をする。
- 2 感染状況を見極めながら、行程や日程を検討する。

なお、今後の感染状況によっては、中止の要請する場合がありますので、ご了承ください。